

210 MULTAS DIARIAS POR INVADIR CARRILES DEL MB

En promedio, al día, la Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana infracciona a 210 automovilistas o motociclistas por invadir el carril del Metrobús. De acuerdo a la respuesta a un punto de acuerdo que la dependencia capitalina envió al Congreso de la Ciudad de México, de enero de 2019 a febrero de 2023 se han aplicado un total de 323 mil 928 sanciones a automovilistas y motociclistas por invasión. Este punto de acuerdo fue solicitado por la diputada local del PRI, Mónica Fernández César. ● Omar Díaz

